



26.04.2017

HORN & BAUER STARTET AUSBILDUNGSOFFENSIVE: „DEIN TALENT SPIELT EINE ROLLE“

Die [Ausbildungswebsite](http://www.ich-werde-folienspezialist.de) www.ich-werde-folienspezialist.de richtet sich an Schulabgänger, die einen Ausbildungsplatz suchen. Mit der neuen Webseite stellt der größte Arbeitgeber der Region Berufe für „Handwerker & Macher“, „Schrauber & Konstrukteure“ sowie für „Kaufleute & Kommunikative“ vor. Die Jugendlichen finden auf der Seite Informationen zum Ausbildungsberuf, den Anforderungen, zum erforderlichen Schulabschluss, dem Standort der Berufsschule sowie zum Ausbildungsstart und zur -dauer. Zudem nennt die Seite Ansprechpartner und bietet einen Bewerbungscheck für ein Praktikum oder einen Ausbildungsplatz sowie die Möglichkeit, sich direkten zu bewerben.

ELF AUSBILDUNGSBERUFE MIT DIREKTEM ANSPRECHPARTNER

Horn & Bauer bildet in elf Berufen aus, die auf der Webseite detailliert vorgestellt werden. Zusätzlich berichten Auszubildende des Unternehmens darüber, warum sie sich für ihren Beruf entschieden haben und was ihnen bei Horn & Bauer besonders gefällt.

Für Fragen der Jugendlichen zu einem der Berufe, zur Ausbildung oder zum Unternehmen stehen persönliche Ansprechpartner per Telefon oder E-Mail bereit. Außerdem präsentieren sich unter „Kontakt“ alle 13 Ausbilder mit Bild und E-Mail-Adresse.

AUSBILDUNG MIT PERSPEKTIVE

Mit der [Ausbildungswebsite](#) geht Horn & Bauer in der Region einen neuen Weg, Nachwuchskräfte für sich zu gewinnen. „Unser Ziel ist es, 100% unserer Auszubildenden zu übernehmen“ betont Personalleiterin Christina Nass ambitioniert und unterstreicht, wie wichtig dem Unternehmen die Ausbildung von „Nachwuchskompetenz in Folien“ ist.